



Les oiseaux du ciel ne sèment ni ne
moissonnent mais mon père du ciel les
moissonne.

"QU'EN DIS - TU ? "

Ce n'est pas la peine de s'illusionner de vouloir voiler ce qui est; vaut mieux faire face à la vérité, même si elle est brutale. En effet rien ne sert de dire que les gars du collège de Bathurst sont des fervents catholiques. Les faits démentent cette affirmation. Quiconque observe notre comportement [je parle ici surtout du cours universitaire] n'a pas raison d'être édifié, surtout si ses convictions sont profondes.

Qu'est-ce qu'il devrait se faire? Ce n'est pas à moi de vous le répéter. Vous connaissez le message du Seigneur. Si vous ne le suivez pas vous devez avoir pleinement conscience de ce que vous faites.

On a élaboré tout dernièrement un projet de jeûne et de pèlerinage. Personne ne s'est ouvertement opposé au projet, c'est donc qu'on accepte en théorie l'idée de manifestations chrétiennes communautaires.

Si on accepte ces faits, il faut dès maintenant se mettre à l'oeuvre. Le jeûne de vendredi 20 mars = même si on en a l'habitude = doit être l'occasion d'une prise de conscience et d'un changement intérieur. Le pèlerinage doit être conduit d'une main sûre et cette main a besoin de la collaboration de tous.

Le groupe semble être mû par une certaine conviction mais certains par la pression sociale. Alors pour employer une formule démocratique: Que tous se conforment aux décisions du peuple et que tous travaillent de leur mieux à la réalisation la plus parfaite possible de ces projets. Répondant à l'invitation qu'on nous a faites, le jeûne sera une préparation spirituelle au pèlerinage.

Lucien Godin,
Philosophie Senior

[Suite : Verso]

"C'EST LE PASSAGE DU SEIGNEUR".

"Convertissez-vous et vivez". [Ezéchiel ,18: 31]

"Débarrassez-vous de tous les péchés que vous avez commis contre-moi et faites-vous un coeur nouveau et un esprit nouveau." (Ezéchiel, 18: 32)

"Je vous délivrerai de toutes vos souillures. Vous serez mon peuple, et moi, je serai votre Dieu." [Ezéchiel , 36: 28-29].

Pâques ne doit pas être pensé uniquement en fonction des vacances... Il est le jour du salut apporté aux hommes par le Christ vainqueur... Pour recevoir ce salut, que faut-il sinon la conversion... On n'a jamais terminé de se convertir...

Le pèlerinage est une marche à la rencontre de Dieu, un dépouillement de tous ses aises qui permet de s'approcher davantage du Seigneur, un symbole qui apprend à chacun qu'on est sur terre non pour s'y installer mais qu'on est en marche avec le peuple de Dieu vers la vraie Terre Promise, la Cité éternelle ... Il est aussi une prière parsonnelle et communautaire...

Que la parole de Dieu et ces quelques pensées sur Pâques et le pèlerinage t'incitent à réfléchir...

Tu le vois, le thème du pèlerinage et celui de la conversion se rencontrent et débouchent dans l'amitié avec l'Ami...

Tu hésites à entreprendre la journée de pénitence et le pèlerinage ?
Alors lis ceci. - Tu connais le fait évangélique de la rencontre du Christ et du jeune homme riche ! A l'invitation du Seigneur, le jeune homme n'a pas dit un non catégorique mais il a hésité et il est parti dans un silence triste. Au moment où le jeune homme lui échappe, que fait Jésus ? Il ne l'a pas raboué. Il ne lui a pas fait la morale. Il a respecté en lui cette terrible "liberté humaine", alors qu'il pouvait la contraindre ou simplement la ployer du dedans avec une douceur irrésistible. Il n'a pas dit qu'il cessait de l'aimer à cause de cette dérobade. Il l'a aimé dans son hésitation même, non à cause de cette hésitation mais malgré cette hésitation. Il a dit, le jeune homme parti, qu'il savait combien il est difficile de se décider.

Que fais-tu ? Quelle est ta réponse ? ... Moins, juge, agis... Que le Seigneur t'accompagne.

P.S. N'oublie pas ceux qui ont faim. Ton offrande sera pour eux.

André Blagdon, Ptre eudiste.

PROGRAMME.

VENDREDI, le 20 mars: Jour de pénitence et de jeûne.-

1. Abstention d'un repas
2. Abstention de la cantine (l'argent que tu y dépenserais, prends-le et dépose-le dans un tronc. Il soulagera des affamés.)
3. 8h.30 du soir : Gymnase : Veillée biblique.
9h.00 du soir: Messe.

N.B. Si les suggestions ne te plaisent pas, choisis toi-même quelque pénitence. Mais fais quelque chose et quelque chose de bien et offre tout au Seigneur qui passe dans nos rangs.

CONFESSIONS: Ce soir, 9h.00 Messe à la chapelle : Excellente préparation à cette journée.

Excellente occasion de prier les uns pour les autres

"Je suis la Route, la Vérité, la Vie". Jean 14:16

"O ma joie quand on m'a dit : Il est temps de partir pour la maison de Jahwé".
Ps, 122, 1.

DIRECTEUR: J.R.Légère, Philo Junior
Dessinateur: Jean Bouchard

RESPONSABLE: Guy Lemieux
Philosophie Sénior